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Local: Presencialmente na Reitoria do Instituto Federal Catarinense em Blumenau e via 
Webconferência, por meio do link: https://meet.google.com/byr-joqw-omt

Início às 14h:17.

Presentes na Reitoria do IFC: Sônia Regina de Souza Fernandes, Reitora e Presidente do 

CODIR; Eduardo Butzen, Diretor-geral Campus Luzerna; Fátima Peres Zago De Oliveira, Pró-

reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; Fernando José Taques, Pró-reitor de 

Extensão; Josefa Surek de Souza, Pró-reitora de Ensino; Stefano Moraes Demarco, Pró-reitor 

de Administração; Gisela Aparecida Sartor, secretária do Colegiado de Dirigentes e Karina de 

Oliveira Carlos, secretária substituta, redatoras desta súmula.

Presentes na webconferência, pelo Google Meet: Adalto Aires Parada, Diretor-geral do 

Campus São Francisco do Sul; Aldelir Fernando Luiz, Diretor-geral Campus Blumenau; André 

 Kuhn Raupp, Diretor-geral do Campus Rio do Sul; Cleder Alexandre Somensi, Diretor-geral 

Campus Araquari; Douglas Hörner, Diretor-geral Campus Ibirama; Eder Aparecido de 

Carvalho, Diretor-geral Campus Brusque; Gilmar de Oliveira Veloso, Diretor-geral do Campus 

Avançado Abelardo Luz; Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, Pró-reitora de Desenvolvimento 

Institucional; Jaquiel Salvi Fernandes, Diretor-geral Campus Videira; Jorge Luis de Souza 

Mota, Diretor-geral Campus Santa Rosa do Sul; Rogério Luis Kerber, Diretor-geral Campus 

São Bento do Sul; Rudinei Kock Exterckoter, Diretor-geral Campus Concórdia; Sirlei de Fátima 

Albino, Diretora-geral Campus Camboriú; Tiago Lopes Gonçalves, Diretor-geral do Campus 

 Fraiburgo; Victor Martins de Sousa, Diretor-geral do Campus Sombrio.

Convidados presentes: Adonilton Luiz Pizzatto, Auditor-chefe Interino (webconferência); 

Cladecir Alberto Schenkel, Diretor de Gestão de Pessoas (webconferência), Fábio André Negri 

Balbo, Pró-reitor de Ensino Substituto (webconferência); Frederico Andres Bazana, Diretor de 

Tecnologia da Informação (webconferência); Lucas Spillere Barchinski, Diretor Executivo 

(presencialmente).

https://meet.google.com/byr-joqw-omt


A presidenta do Colegiado de Dirigentes, reitora Sônia Regina de Souza Fernandes, 

iniciou a reunião dando as boas vindas a todos. Agradeceu aos presentes e passou para 

aprovação da pauta, seguindo para inclusão de ponto de pauta. Após, iniciou a ordem do dia:

1. Necessidade de um código de vaga para o comitê de ética. 

A Pró-reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação, Fátima Peres Zago De Oliveira, 

apresentou a demanda falando da necessidade de um código de vaga para evitar a suspensão 

do comitê de ética em pesquisa com seres humanos. Frisou a importância de um servidor 

exclusivo para a função, em função da exigência do CONEP/CNS (Comissão Nacional de 

Ética em Pesquisa/Conselho Nacional de Saúde). A reitora Sônia explicou que o Comitê de 

Ética está alocado no Campus Camboriú por necessidade institucional, no entanto, o servidor 

que irá para o Comitê não fará parte da contagem de TAEs do Campus. A Diretora-geral Sirlei 

Albino, pediu a palavra para justificar porquê o Campus não consegue abrir mão de um 

servidor para o Comitê e colocou a disposição dos demais Campi caso queiram sediar o 

Comitê de Ética. A Pró-reitora Fátima leu parte do e-mail oriundo da CONEP/CNS para 

justificar a solicitação de código de vaga para o Comitê de Ética, onde exige-se que o servidor 

não acumule funções, ficando apenas com as atribuições do Comitê de Ética. O Diretor 

executivo Lucas agradeceu a Diretora-geral do Campus Camboriú, Sirlei, por receber neste 

período o Comitê de Ética e enfatizou que não há na instituição código de vaga disponível. 

Apresentou sugestões de encaminhamento: deixar para uma próxima reunião com a discussão 

dos códigos ou deliberar nesta. A reitora Sônia explicou que não há como retirar vagas do 

concurso para suprir a demanda. O Diretor de Gestão de Pessoas, Cladecir Alberto Schenkel, 

frisou que o IFC não tem códigos disponíveis, portanto, é preciso encaminhar daqui para 

frente. Sugeriu que o Campus disponibilizasse o servidor neste momento, até que se destine 

um código para esse fim; e explicou que não são todos os cargos que poderiam exercer essa 

função. Acrescentou que há duas opções de encaminhamento: aguardar nova vaga da SETEC 

ou destinar a próxima vaga compatível que for desocupada na instituição. Frisou que é 

necessário o debate e a definição no Colegiado de Dirigentes para que a DGP possa 

providenciar os encaminhamentos. O Diretor-geral do Campus Brusque Eder pediu a palavra e 

destacou que seria melhor aguardar nova vaga, pois em seu Campus não teria também a 

possibilidade de abrir mão de servidor para o Comitê de Ética. A Diretora-geral Sirlei Albino 

sugeriu que o Comitê de Ética fosse para Reitoria ou que houvesse um rodízio entre os Campi 

a cada dois anos. O Diretor-geral do Campus São Francisco do Sul Adalto reforça a fala do 

Diretor Eder, com relação a vaga nova; propôs pensar e discutir em outro momento, 

considerando que vê inviável a liberação de um servidor somente para o Comitê e a questão 

do rodízio entre os Campi. A reitora Sônia sugeriu a todos votarem esta demanda nesta 

reunião. O Diretor-geral Rudinei questiona se tem alguma vaga que pode ser redirecionada. A 

Pró-reitora de Desenvolvimento Institucional Jamile respondeu ao questionamento do Diretor-



geral do Campus Concórdia Rudinei Kock Exterckoter, explicando que o IFC depende da 

liberação de novos códigos. O Diretor-geral do Campus São Bento do Sul Rogério Luis Kerber 

pediu a palavra e defendeu a manutenção do Comitê de Ética do IFC, explicando as 

dificuldades que ocorreriam caso a instituição abrisse mão desse comitê. A Pró-reitora Fátima 

e Cladecir esclareceram que o Comitê de Ética de Pesquisa em Seres Humanos é 

Institucional, diferente do Comitê de pesquisa animal, o qual é instaurado nos Campi que 

possuem biotério. O Diretor Executivo Lucas fala da importância do Comitê e sugere que a 

cada vaga que fique disponível seja discutida por este colegiado para definir qual irá para o 

Comitê. A Pró-reitora Fátima explicou que seria inviável o rodízio de dois em dois anos. O 

Diretor-geral Eder sugeriu que a PROPI assumisse essa vaga. A Pró-reitora Fátima respondeu 

que a PROPI, em termos de equipe, não teria condições de assumir a vaga no momento. Eder 

complementa para questionar se o campus Camboriú pode continuar disponibilizando o 

servidor, visto que já está atuando no momento, e quando tiver nova vaga, que fique com o 

Campus Camboriú para compensar o atendimento da demanda. O Diretor-geral Jaquiel 

questiona sobre a possibilidade de trocar a vaga de médico, por exemplo, considerando que as 

perícias podem ser regionalizadas e feitas em parceria com outras instituições. A reitora Sônia 

responde que a regionalização das perícias é de interesse e planejamento institucional. A Pró-

reitora Jamile esclarece que não é simples trocar a vaga de médico com vaga de nível médio. 

A reitora Sônia fala que no momento a importância é ter um servidor disponível para o Comitê 

de Ética.

Votação: O Colegiado votou, inicialmente, se o IFC manteria ou não o Comitê de Ética 

Institucional. O resultado foi 94,7% a favor de manter o Comitê de Ética Institucional e 

5,3% contra, sendo 19 votantes e 01 conselheiro que, embora presente, não votou. A 

segunda votação foi para responder a questão: Qual a forma de indicação da vaga para 

o comitê? As opções foram: 1. Próxima vaga nova que surgir com aderência à área; 2. A 

1ª vaga disponível, com aderência à área e com discussão no CODIR, vai para o comitê 

de ética e a próxima vaga nova para reposição do campus de origem; e 3. Abstenção. O 

resultado foi: 57,9% votaram a opção 1, "Próxima vaga nova que surgir com aderência à 

área"; e 42,1% votaram na 2ª opção, "A 1ª vaga disponível, com aderência à área e com 

discussão no CODIR, vai para o comitê de ética e a próxima vaga nova para reposição 

do campus de origem".

Encaminhamento: 1 - manutenção do Comitê de Ética em Pesquisa com Seres 

Humanos; 2 - Destinar para o Comitê de Ética em Pesquisa com Seres Humanos a 

próxima vaga nova que surgir com aderência à área.

2. E-mail IFC para estudantes.



A Reitora Sônia apresentou a pauta e passou a palavra para o Diretor Executivo Lucas 

para fazer uma breve introdução a todos. Após, passou a palavra para o Diretor de Tecnologia 

da Informação Frederico Andres Bazana que projetou a apresentação e explicou-a a todos. 

Lembrou que antes da pandemia não havia o problema de limitação de espaço do Google, no 

início de 2021 a empresa mudou a política para as instituições de ensino, limitando para 100 

terabytes no Google Workplace (Google Drive, Gmail e Google Fotos). O diretor Frederico 

informou que seriam mais de 16 mil contas de e-mails para os alunos. Informou que foram 

definidas cotas de armazenamento: 35 gigabytes para contas administrativas e 2 gigabytes 

para estudantes. O diretor executivo Lucas pediu a palavra, agradeceu ao diretor Frederico e 

reforçou a sua fala de que o armazenamento do IFC está quase no limite, próximo a 93% dos 

100 TB. Sugeriu que os dirigentes estudem uma forma de limitar o armazenamento dos 

usuários, devido a restrição. O diretor-geral Tiago questionou em quanto tempo uma conta de 

aluno egresso ficaria disponível para acesso a este, ao que a Pró-reitora Jamile explicou que, 

de acordo com a legislação, seriam 5 anos e o diretor Frederico citou a lei que especifica esse 

período. Jaquiel Salvi Fernandes, Diretor-geral Campus Videira questiona se a conta do aluno 

ficará suspensa ou será excluída depois de um tempo. Rudinei Kock Exterckoter, Diretor-geral 

do Campus Concórdia, segue o pensamento do Diretor Jaquiel, os alunos não utilizam muito 

os e-mails, levando em consideração todo o trabalho da equipe é muito esforço para pouco 

retorno. O diretor Frederico explicou também que os vídeos/áudios e aulas gravadas migrariam 

para o serviço gratuito da RNP, o Eduplay. O Diretor-geral do Campus Fraiburgo Tiago fala da 

importância em levar e discutir isso com os Campi, Jamile sugere formulário para agilizar as 

questões posteriores.

Encaminhamento: Será construído formulário para manifestação de cada diretor, com o 

prazo de 15 dias para resposta.

APRESENTAÇÃO DE SLIDES: https://drive.google.com/file/d

/1DOEMVw9E_kt3NnFzBbzzxjk7CjUUKSvU/view?usp=sharing

3. Representação do NIT nos Campi.

A Pró-reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação, Fátima Peres Zago de Oliveira, 

fez a apresentação do ponto da pauta, da necessidade de um articulador do Núcleo de 

Inovação Tecnológica, com 4h/semanais, vinculado ao Coordenador de Pesquisa e/ou ao 

Diretor-geral. Será encaminhado um formulário para manifestação dos Campi, até o dia 30/08

/2022. Após, o coordenador do NIT fará uma capacitação para estes articuladores. O Diretor-

geral Eduardo Butzen elogiou a demanda, trouxe o exemplo do Campus Luzerna que tem seu 

IFMaker instalado no prédio onde a Prefeitura do município instalou sua incubadora de 

empresas. A reitora Sônia comentou a luta do IFC em abrir o próprio Pólo de Inovação e 

https://drive.google.com/file/d/1DOEMVw9E_kt3NnFzBbzzxjk7CjUUKSvU/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1DOEMVw9E_kt3NnFzBbzzxjk7CjUUKSvU/view?usp=sharing


lembrou que esta demanda é por adesão. Comentou que está sendo planejada pela PROPI a 

criação de uma Fundação do IFC.

Encaminhamento: O Colegiado deliberou 100% a favor do envio do formulário de 

interesse dos Campi em ter um articulador do Núcleo de Inovação Tecnológica.

Informes gerais:

Prazos do e-aud (OS 003/2022): O auditor-chefe interino Adonilton Luiz Pizzatto, 

lembrou do Memorando Circular enviado no início do ano, e alertou que alguns Campi 

não responderam até o prazo de 06/06/2022 e também não pediram extensão de prazos. 

Capacitação que está sendo feita pela CGU com nossa equipe de auditoria: O 
auditor-chefe Adonilton reforçou que foi encaminhada, em 10 de agosto, a informação de 
que a Auditoria do IFC foi selecionada para capacitação elaborada pela Corregedoria 
Geral da União, pois o IFC está com pedido de solicitação de uso do e-AUD de forma 
plena e é um das instituições de referência no estado, segundo a CGU. O IFC foi 
escolhido e além de serem capacitados, os Auditores farão uma auditoria em conjunto 
com a CGU. Essa capacitação irá até setembro e qualificará os auditores para auditorias 
nos moldes de como a CGU faz.

Aprovação da Portaria nº 512/2022/SETEC - Ajustes nos Regulamentos do IFC: A 
Pró-reitora Fátima explicou as alterações feitas pela Portaria nº 512/2022/SETEC, que 
substituiu a Portaria nº 58/2014. A Portaria nº 512/2022/SETEC regulamenta todas as 
bolsas de ensino, pesquisa e extensão, e alterou valores e explicações de quem pode 
receber bolsas, como discentes, servidores, ou proponentes, participantes e 
colaboradores dos projetos de pesquisa. Salientou que os Editais internos deverão seguir 
a Portaria nº 512/2022/SETEC, informando que para os editais internos a bolsa de 
ensino médio passará de R$100,00 para R$400,00; ensino superior para R$550,00. 
Comunicou que estão trabalhando para atualizar a resolução do IFC aprovada no 
CONSUPER de julho que trata do programa institucional de bolsas de iniciação científica, 
de iniciação tecnológica, de extensão e de ensino; esta resolução tem uma relação dos 
valores de bolsas, ainda vinculadas aos valores do CNPQ. No entanto, há divergência 
nos valores das bolsas do CNPQ e da Portaria nº 512/2022/SETEC, portanto, foi feita 
uma análise de complementação das bolsas, pois a PROPI sempre acrescentou valores 
do orçamento próprio às bolsas. Entretanto, as bolsas dos bolsistas que participam dos 
Programas PIBIT, PIBIC e PIBIC-AF nunca tiveram e não terão seus valores 
complementados. Com relação às bolsas do PIBIC-EM do CNPq terão seus valores 
complementados, com já os vem sendo no IFC, de R$100,00. As bolsas internas 
atenderão a Portaria nº 512/2022/SETEC que pode resultar, caso não tenhamos 
aumento de orçamento, em menor número de projetos contemplados. E as bolsas do 
CNPQ serão diferenciadas, pois o IFC precisa que o CNPQ reajuste os valores, em 
virtude do IFC não ter orçamento disponível para fazê-lo. Avisou que a alteração da 
Resolução, para estar em conformidade com a portaria, irá em breve para aprovação do 
Conselho Superior do IFC. 



Edital La Passión e Edital Rondon - Fernando José Taques (PROEX): O pró-reitor 
Fernando José Taques explicou que o edital La Passión dão a possibilidade dos 
estudantes do IFC trabalharem em conjunto com outros alunos de outras instituições. 
Após a visita do pró-reitor e da reitora, o La Passión será feito entre Brasil e Portugal, em 
setembro. A ideia é que o estudante replique as atividades que os estudantes 
desenvolverão. Parabenizou os dirigentes pelo incentivo quanto à internacionalização. O 
IFC e a UDESC estão em parceria no Projeto Rondon, que ocorre há anos, sendo uma 
atividade extensionista por excelência, sendo feita uma cooperação para que o IFC seja 
parceiro do evento. Participarão 12 discentes, e a PROEX oferecerá uma auxílio aos 
servidores que tiverem interesse em participar. Os discentes têm a possibilidade de 
participarem de edital de viagens técnicas para compra de passagens para Caçador/SC, 
ou que os Campi disponibilizem a locomoção, ou que nos Campi da UDESC próximos 
aos do IFC poderão entrar em contato com essas unidades e pegar carona com eles. 
Explicou que não será possível a participação da PROEX na abertura, mas comprometeu-
se em estarem no encerramento.

Encerramento do primeiro dia de reunião às 17h45.

Segundo dia da 25ª Reunião Ordinária do CODIR em formato híbrido, presencialmente 

na Reitoria do Instituto Federal Catarinense em Blumenau e via Webconferência, por meio do 

aplicativo Google Meet. Início às 09h12. Presentes na Reitoria do IFC: Lucas Spillere 

Barchinski, Reitor Substituto e Presidente em exercício do CODIR; Aldelir Fernando Luiz, 

Diretor-geral Campus Blumenau; Eduardo Butzen, Diretor-geral Campus Luzerna; Fátima 

Peres Zago De Oliveira, Pró-reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; Fernando José 

Taques, Pró-reitor de Extensão; Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, Pró-reitora de 

Desenvolvimento Institucional; Josefa Surek de Souza, Pró-reitora de Ensino; Stefano Moraes 

Demarco, Pró-reitor de Administração; Gisela Aparecida Sartor, secretária do Colegiado de 

Dirigentes e Karina de Oliveira Carlos, secretária substituta, redatoras desta súmula.

Presentes na webconferência, pelo Google Meet: Adalto Aires Parada, Diretor-geral do Campus

 São Francisco do Sul; André Kuhn Raupp, Diretor-geral do Campus Rio do Sul; Cleder 

Alexandre Somensi, Diretor-geral Campus Araquari; Douglas Hörner, Diretor-geral Campus 

Ibirama; Eder Aparecido de Carvalho, Diretor-geral Campus Brusque; Gilmar de Oliveira 

Veloso, Diretor-geral do Campus Avançado Abelardo Luz; Jaquiel Salvi Fernandes, Diretor-

geral Campus Videira; Jorge Luis de Souza Mota, Diretor-geral Campus Santa Rosa do Sul; 

Rogério Luis Kerber, Diretor-geral Campus São Bento do Sul; Rudinei Kock Exterckoter, 

Diretor-geral Campus Concórdia; Sirlei de Fátima Albino, Diretora-geral Campus Camboriú; 

Tiago Lopes Gonçalves, Diretor-geral do Campus Fraiburgo; Victor Martins de Souza, Diretor-

geral do Campus Sombrio.

Convidados presentes: André Luiz Kopelke, representante da CPA; Ângela Menezes, 

Presidenta da CPA; e Fábio André Negri Balbo, Pró-reitor de Ensino Substituto.



O presidente em exercício do Colegiado de Dirigentes, reitor substituto Lucas Spillere 

Barchinski, iniciou a reunião dando as boas vindas a todos e retornou a Ordem do dia nos 

informes, conforme segue:

JIF 2022 - Etapa Nacional: A Pró-reitora de Ensino, Josefa Surek de Souza, comunicou 

aos presentes sobre o recebimento do Ofício Circular nº 003/2022/COJIF da Comissão 

Nacional Organizadora dos Jogos da Rede Federal – COJIF, que informou ao IFC sobre 

a etapa nacional dos Jogos das Instituições Federais de Educação - JIF, que acontecerá 

em São José do Rio Preto/SP, entre os dias 28/11/2022 e 02/12/2022. No ofício, destaca-

se que o quantitativo máximo é de 60 estudantes para cada delegação, cada Instituição 

tem até o dia 26/08 para manifestar sua participação e informar o quantitativo de 

estudantes que participarão da delegação, depois tem até o dia 16/09 par informarem 

quais modalidades o IFC irá participar. Pró-reitora enfatiza que precisamos de 120 vagas, 

portanto o IFC teria que escolher qual modalidade participará da etapa nacional caso 

outras instituições não disponibilizem o montante faltante para que o IFC envie mais 

participantes, em 2019 não foi liberado o quantitativo para outras Instituições então 

estamos na expectativa para saber se vamos conseguir enviar mais participantes. 

Lembrou que as modalidades estão em análise, e há o compromisso da SETEC em dar 

um suporte. Sugeriu construir em conjunto com as direções dos Campi qual estratégia 

será usada para participar da competição. 

 Apresentação do relatório da CPA 2020/2021: Ângela Menezes, Presidenta da CPA, 

apresenta o relatório Institucional 2020/2021, tem um modelo diferente por conta da 

pandemia, ficou mais adequado fazer a avaliação dos dois anos juntos, inicialmente 

agradecemos aos membros da CPA local e institucional. Apresentou os aspectos 

relevantes da análise frente ao indicador de qualidade, cada Campus tem seu relatório 

que será apresentado aos estudantes. O documento possui escalas e intervalos para 

critérios da autoavaliação, apesar da pandemia e os desafios dos últimos dois anos 

tivemos uma boa avaliação pela comunidade acadêmica. O relatório passou por uma 

alteração com o objetivo de se adequar às novas necessidades em virtude do período 

pandêmico e de que o ano letivo foi finalizado em fevereiro de 2022. André Luiz Kopelke, 

representante da CPA, complementa a apresentação fazendo suas considerações a 

respeito do relatório, os resultados foram positivos em modo geral apesar do período da 

pandemia. O presidente em exercício do CODIR, Lucas Spillere Barchinski, agradeceu 

aos membros da CPA, PRODIN e ao servidor André Luiz Kopelke, que fizeram todo 

trabalho e desenvolveram o relatório junto com a CPA. Fernando José Taques, Pró-reitor 

de Extensão, parabeniza a Professora Angela e toda CPA pelo trabalho desenvolvido. 

Angela agradece os envolvidos e pede aos diretores dos Campi mais atenção com os 

membros da CPA, Cleder parabeniza os membros e os trabalhos realizados, faz a 



proposta de incluir o nível médio nas avaliações e aperfeiçoar a metodologia da 

apresentação dos dados. André responde que existe a fragilidade da metodologia mas a 

ideia é aperfeiçoar a forma de avaliação. 

  MICTI/EPROMUNDO/IFCultura: O Diretor-geral do Campus Rio do Sul André Kuhn 

Raupp agradeceu o espaço para relatar o encaminhamento do atual trabalho relativo aos 

ntos, maior evento presencial do IFC pós pandemia para fortalecer o IFC junto à eve

comunidade local e regional, com as visitas das escolas municipais e estaduais para 

conhecer o IFC. A realização do evento será no Centro de Eventos Hermann Purnhagen 

com isenção de pagamentos dos valores de uso, apresentou todo espaço do Centro de 

Eventos e como será toda organização do local. O Evento tem data de programação para 

05, 06 e 07 de outubro de 2022, duração de 3 dias. Em termos de público, serão 239 

vagas destinadas a apresentação dos trabalhos de acordo com a distribuição das 

modalidades, 73 vagas destinadas à apresentação dos trabalhos nos estandes. 

Apresentou as modalidades do IFCULTURA. Sobre a organização, temos a Comissão 

Central do IFC e as demais nos temas específicos de cada um. Regulamentos e 

inscrições publicadas que variam de acordo com a modalidade de trabalho apresentado. 

Apresenta todo orçamento para o Evento com valores de referência e pregão eletrônico 

agendado para 24/08/2022. Agradeceu toda equipe do Campus Rio do Sul pela 

dedicação em construir o Evento e toda equipe da Reitoria pelos esforços em dar apoio 

ao Campus. Lucas agradeceu e parabenizou a apresentação. O Diretor-geral do Campus 

Santa Rosa do Sul, Jorge Luis de Souza Mota, parabenizou a apresentação e fez 

observações de sua preocupação referente ao orçamento, a dificuldade em participar do 

Evento pela questão orçamentária. A Diretora-geral do Campus Camboriú Sirlei 

parabenizou o Diretor do Campus Rio do Sul pela apresentação, entendeu a importância 

do Evento mas os IFs sofreram cortes no orçamento e o Campus Camboriú não tem 

condições de participar presencialmente do Evento. O Diretor-geral do Campus Brusque 

Eder Aparecido de Carvalho, faz a sugestão de pensar em alguma alternativa para 

valorizar a apresentação do Campus de Rio do Sul para que todos os Campi participem 

do Evento. O Diretor-geral do Campus Videira, Jaquiel Salvi Fernandes parabenizou a 

apresentação, relatou a importância em participar do Evento mas também colocou a 

dificuldade orçamentária no momento. Diretor-geral do Campus Avançado Sombrio Victor 

Martins de Souza, parabenizou a apresentação e falou das dificuldades do Campus em 

participar do Evento. Fátima Peres Zago De Oliveira, Pró-reitora de Pesquisa destacou a 

obrigatoriedade de todos os estudantes e orientadores cujos projetos são desenvolvidos 

com recursos dos Programas do CNPq - PIBIC, PIBIC-AF, PIBITI e PIBIC-EM. Além 

disso, lembrou que há estudantes de 3° ano de Ensino Médio que nunca participaram de 

evento presencial institucional do IFC, sendo essa uma oportunidade única para os 

mesmos participarem em eventos institucionais com projetos de pesquisa, ensino, 



extensão e inovação. O Diretor Executivo Lucas falou da importância do Evento e as 

dificuldades que os Campi estão passando. Stefano Moraes Demarco, Pró-reitor de 

Administração, parabenizou a apresentação, falou de toda preparação para realização do 

Evento, a PROAD acompanha a questão orçamentária de todos os Campi e explicou 

como é feita toda execução do orçamento e apresentou os dados estimados de cada 

Campi:

O Diretor-geral do Campus Luzerna, Eduardo Butzen, parabenizou o Diretor do Campus 
Rio do Sul, analisou o orçamento do Evento e falou da importância em ter alguma reserva para 
prevenir os cortes dos orçamentos. O Diretor-geral do Campus Concórdia Rudinei Kock 
Exterckoter parabenizou e falou da preocupação em executar de forma presencial e a 
importância em encontrar alternativas para realizar o Evento. O Diretor-geral do Campus Rio 
do Sul, André Kuhn Raupp registrou os agradecimentos dos Diretores em tentar solucionar as 
dificuldades apresentadas. 

RECLAMAÇÃO: Viagem Reditec Sul - NUP 23546.050368/2022-71 e RECLAMAÇÃO: 
Falta de transparência em prestação de contas para comunidade em reunião 
CODIR- NUP 23546.051138/2022-29: O presidente em exercício do CODIR leu as 
reclamações dos Memorandos Eletrônicos nº 413, cujo assunto é a viagem da gestão a 
REDITEC Sul; e nº 414 - OUVID/REIT, que pede esclarecimentos e a prestação de 
contas sobre a fabricação de EPIs pelo IFC com a aquisição das impressoras 3D.

Memorando Eletrônico nº 338.2022 - Elogio: A secretária Gisela Aparecida Sartor leu o 
Memorando Eletrônico nº 338/2022 - OUVID/REIT, que trata do elogio recebido e 
direcionado ao Colegiado de Dirigentes pela condução da 19ª Reunião Extraordinária, 
em 10/06/2022.



Plataforma Nilo Peçanha: O Pró-reitor de Ensino Substituto, Fábio André Negri Balbo 
apresentou a questão PNP que extrai os dados de várias fontes, a partir disso abre o 
revalida para as direções validarem os dados no sistema, acontece que algumas 
informações não estão sendo declaradas, como renda familiar e declaração racial, e 
explicou a importância de inserir essas informações. Apresentou as porcentagens das 
declarações que faltam no sistema. Explicou como cada Campus pode fazer sua 
validação e pediu que essas informações sejam cobradas e declaradas em tempo no 
sistema. O Pró-reitor de Administração, Stefano, salientou que para fins de matriz 
CONIF, até o exercício de 2022 era considerado o IDH do Município do Instituto, para 
2024, a extração serão tabulados da PNP de 2022, sendo extraído a renda per capita 
dos estudantes e explicou que o repasse será de acordo com as informações, por isso a 
importância de serem fidedignas.

Encerramento do segundo dia de reunião às 12h05.

Link da reunião do dia 15/08/2022 na íntegra: https://youtu.be/ugjrKnLMCAs
Link da reunião do dia 16/08/2022 na íntegra: https://youtu.be/7jj5ZftvGtg
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